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調ではありませんでしたが、今年は健康に十分注意し 
て 
頑張って参る所存でありますので、皆様の引き続きま 
してのご指導、ご支援を宜しくお願い致します。 
この年が皆様にとりまして輝く素晴らしい年となります 
ようお祈り致します。 
 

          平成２５年 元旦 



今日は何の日か知っていますか。 

｢北方領土の日」です。最近ＴＶの政府コマー 
シャルでご覧になった方もいるのではないでしょ 
うか。 
然しながら、残念なことに今日の新聞紙上では 
ほとんど取り上げられておりません。 
1855 年のこの日に日魯通好条約が調印された 
ことにちなみ、北方領土返還要求運動の全国的な 
盛り上がりをはかるために設定されました。 
然しながら今日が｢北方領土の日」であることを 
知る日本人は多くない。 
北方領土に限らず、尖閣、竹島問題についても 
日本人はあまりにも無頓着だ。 
以前に納沙布岬に行ってきた。声を張り上げれば 
届きそうな所に北方領土はある。 
この大切な日本の領土の一日も早い返還に向け 
て国民の思いを結集しよう。 
安部政権には経済問題だけでなく、外交・防衛 
・領土問題など大いに期待するところである。 
 

            平成 25 年 2 月 7 日 

 

 



スポーツが花盛りだ。 
昨日(24 日）は第 23 回さくらマラソン大会が開催 
された。最近では珍しくさくらの花が咲いている。 
今年は 8,493 人のエントリーがあった。 
招待選手はカネボウ陸上部コーチの高岡寿成 
さん（1996 年・2000 年オリンピック出場、2002 年 
シカゴマラソンで 2 時間 6 分 16 秒の日本新記録を 
出し、現在もこの記録は破られていない）や大東 
文化大学の陸上競技部の皆さんだ。 
私は小学生２．５ＫＭのスターターを務めた。 
今日(25 日）は 12 時に熊谷ドームにてヨネックス杯 
高校女子ソフトテニス研修熊谷大会の開会式が 
行われ、29 日までの 5 日間、ドームとさくら運動公 
園コート 12 面で、東日本の高校生が熱戦を繰りひ 
ろげる。 
3 時にはスポーツ文化公園陸上競技場で、第１９回 
選抜高校女子サッカー大会「めぬまカップ」in 熊谷 
の開会式が全国から 48 チームの参加により開催 
された。これから 29 日まで熱戦が繰り広げられる。 
また 30 日からは、ラグビー場において、第 14 回 
全国高等学校選抜ラグビーフットボール大会が 
全国から選抜された 32 チームによってレベルの 
高い試合が展開される。 
4 月 5 日には第 2 回全国高等学校選抜女子セブンズ 
ラグビーフットボール大会も開催される。 
熊谷の街がスポ―ツによって大いに盛り上がる 
事だろう。 
大勢の皆様の応援を期待したい。 
   

        平成 2５年 3 月 25 日 



桜の花もすっかり終わって葉桜となった。 
開花後の寒さで花のもちは良かったが 
天候に恵まれなかったのが残念だった。 
１月に肺の手術をしたが幸いに悪いもの 
ではなかったので、安心した。 
昨年１０月以来休んでいたテニスの練習も 
４月から始めた。半年のブランクは大きく 
足が一番弱っている。４月２８日の市民 
大会にリハビリのつもりで出場する予定 
だが、若干の不安もある。 
閣僚の靖国参拝で又中国、韓国が騒いで 
いる。韓国外相が訪日を取りやめた。 
民主党前政権では閣僚に靖国参拝の 
自粛が求められたが、安倍首相は各閣僚 
の自由意思にゆだねるという。 
まったく当たり前のことだ。国の為に命を 
捧げた英霊に哀悼の誠をささげるのは 
国会議員として当然のことだ。 
以前は総理大臣が参拝しても何の抗議も 
無かったが、ある時から突然騒ぎ出した 
のだ。 
安倍首相は今のところ参拝するともしない 
とも言っていないが、早く堂々と参拝して 
ほしい。 
６月定例議会は６日開会となる。 
３月議会では一般質問を休んだので 
６月はしっかり質問をしたい。 
 

     平成２５年４月２３日 



今年のゴールデンウイークも終わった。 
アベノミクスで少しは景気が上向いたのか 
観光地なども賑わったようだ。 
私は体力回復のため毎日テニスの練習に 
励んだ。少々やりすぎたようで疲れが残って 
いる。 
国会では自民党の「川口環境委員長」が解任 
された。理由は今更述べるまでもないが、 
野党は衆参両院で初めてのことと鬼の首でも 
取ったように喜んでいる。 
全く馬鹿げたことだ。 
日本の国会は総理や大臣を国会に拘束しす 
ぎている。 
野党は渡航ルール違反を言い、自民党は 
形式的な渡航ルール違反は認めるものの 
それを上回る国益があったという。 
国益についての議論も無く、お互いの主張を 
云い合っている。 
どちらの主張も云い分はあるだろうが、この 
渡航ルールが国際常識から外れていると言 
われている。そのルールにより川口委員長は 
解任された。 
日本維新の会の橋下共同代表は「首相が 
もっと外国に行けるようにしないで、国会に 
貼り付けているのは国益を害する。国会 
議事堂から首相を解放するのが維新の会 
の目指す国会改革だ」と言っている。 
とこかくこんなことで大切な時間を費やして 
ほしくない。 

       平成２５年５月１０日 



６月定例議会が５月３０日告示となった。 
同日より一般質問の受付が始まった。 
３月議会では体調不良で質問を休んだ 
ので、今回はいつも通り１番で通告した。 
準備の時間も十分に取れたので少々 
欲張って次の４点について質問する。 
 
１．富岡市政１１年の総括について 
２．公共施設のマネジメントについて 
３．小型家電リサイクルの取り組み 
      について 
４．領土教育について 
 
市長の選挙が１０月２７日に決定した。 
富岡市長の出馬について伺う。 
公共施設の老朽化対策は自治体に 
とって避けて通れない課題だ。 
都市鉱山とも言われる小型家電の 
リサイクルの取り組みを問う。 
日本は多くの領土問題を抱えているが 
小中学校の教育の場ではどのような 
領土教育をしているのか。 
日本人の領土意識の希薄さは教育に 
原因があるのではないか。 
私の質問日は６月１８日（火）１０時 
の予定です。 
お時間の取れる方は傍聴あるいは 
インターネット放映をご覧ください。 
梅雨に入り天候が不順となります。 
お体ご自愛下さい。 
    
     平成２５年５月３１日 



都議会議員選挙が終わった。 
開けてみると前評判通り自民党の圧勝だ。 
それにしても立候補者が全員当選とは驚いた。 
おそらく都議会議員選挙でも初めての事だろう。 
選挙は恐ろしいものだ。 
この結果が夏の参議院選挙にどのような影響を 
与えるだろうか。 
６月定例議会が今日閉会となった。 
議案はそれほどないが、何としても６月議会は 
議長の選挙を初め人事がある。 
議長選挙も我が会派の松浦議員が共産党の 
２票を除いて満票で当選した。 
埼玉県議長会会長、関東議長会副会長などの 
要職が待っているので、熊谷市議会代表として 
頑張ってほしい。 
私の一般質問では、珍しく傍聴席が一杯だった。 
私が富岡市長の選挙について質問をするので 
奈良から市長の後援会の皆さんが傍聴に 
みえたのだ。誰の応援部隊だとしても大勢の 
前で質問をし、自分の意見が述べられるのは 
嬉しい限りだ。 
うちわ祭りの準備が本格的となってきた。 
２２日には全町の初集会が開催された。 
荒川区では私の地元の榎町が今年の町内 
年番だ。無事に盛大に開催されることを祈る。 
それにしても２１日の中日が参議院選挙とは 
大変な日程となった。 

       平成２５年６月２５日 




